

はなみずき



学校だより
鶴岡市立朝陽第四小学校
令和8年1月26日

新年にあたって

新年あけましておめでとうございます。1月7日（木）に始業式を行い、3学期がスタートしました。休み中、大きな事故も無く、元気に登校してくれたこと、とても嬉しく思います。みんなが仲良く、安心・安全に活き活きと力を発揮できる学校となるよう指導・支援してまいります。本年もどうぞよろしくお願いします。

4年スキー教室開催 ~ご協力ありがとうございました~

1月16日（金）湯殿山スキー場において、4年スキー教室を実施しました。

寒波が心配されましたが、当日は良好なコンディションの中で実施することができました。

経験に合わせたグループに分かれ、レベルに合った練習をしました。閉会式で「またスキーをしたいと思う人」という私の問いに、ほぼ全員が手を挙げ「楽しかった」「家の人とまた来たい」等の感想が沢山でした。

スキーは未経験という子が大半でしたが、この教室を通し、スキーという冬の楽しみ方を知り、冬は寒さを耐え忍ぶだけの季節ではないということに気づいてくれたら幸いです。

お忙しい中、寒い中、子どもたちにご指導いただきました保護者の方々、地域の方々、鶴岡スキー連盟の方々、ご協力ありがとうございました。



「ふれあい」と「ぬくもり」を通して育つ子どもたち

四小では、沢山の地域の方々に関わっていただきながら教育活動を行っています。今回は、その例をいくつかご紹介します。

① 登下校の見守り

毎日の登下校で、沢山の地域の方々が子どもたちの安全を見守ってくれています。挨拶も含め、温かな声かけをしていただきながら、子どもたちが安心して登下校できる環境を守っています。

② 本の読み聞かせ

朝の活動の一つとして、読み聞かせサークル「おはなしオルゴール」のみなさんから、子どもたちが本を好きになるよう、様々な工夫を凝らしながら読み聞かせをしていただいている。子どもたちも毎回楽しみにしています。



③ 高学年の家庭科

ミシンや裁縫など、担任だけではなかなか手が回らないところを、湯田川の洋裁サークルのみなさんからお手伝いいただいています。おかげで、安全に、丁寧に作品づくりができました。

④ 2年生の九九

青柳クラブ、そして、おはなしオルゴールのみなさんに、2年生が覚えたての九九を聞いてもらい、合格目指して頑張りました。担任の前にズラッと並んで順番待ちをすることもなく、沢山の方々に聞いてもらい、はげましていただくことで、やる気も練習のスピードも格段にあがりました。

今後も、学校、家庭、地域が共に手を取り合いながら、子どもたちを健やかに育んでいく環境を大切にしたいと願っています。
(文責：校長)